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乡医刘庆民：

11888800张张欠欠条条今今后后也也不不索索要要 人人过过留留名名，，雁雁过过留留声声

孙祥存夫妇：

感言：我们没想过为儿子
还债会引起这么多关注，并
且还得了奖，感动了很多人。
人过留名，雁过留声，人死帐
不烂，这是我儿子留下的债，
我得替他还。感谢爱心人士
的帮助，为我在家门口找了
份工作，我再也不用和老伴
天各一方了，互相照顾度过
晚年对我俩来说是最大的幸
福。还有6万元的债，我在努
努力，争取早日还清债，我俩
也就轻松了。

最最美美济济宁宁人人获获奖奖者者感感言言

感言：35年前，弃教从医，
就是想做个给大山里的老
少爷们当个看病的“先生”，
现在乡亲们离不开我，这说
明当初的决定是对的。

这两年儿子、儿媳回来
了，通过媒体报道，我也出
名了，可这并不会改变什
么。1880张欠条我不会去要，
以前不会，以后也不会，家
里的收入和以前一样，我们
一家人还是会坚守在大山
里，给乡亲们看病救急。

教师马婷：

感言：2014年6月份，在
济宁学院附中高新校区
上课的马婷，因为一个电
话而挽救了在家里煤气
中毒的小屹一家三口。

“教师是个良心活。”马婷
如是说。如今已经在附中
本部教初中生，马婷坦
言，无论她身在哪个岗
位，都要把学生当成自己
的孩子。“一个‘最美’，更
是时刻提醒我，肩上的担
子要用自己的人生去用
心扛起。”

三孔消防中队：

当当好好圣圣城城卫卫士士

感言：自1 9 8 2年建队伊
始，三孔消防中队创造了
3 2 年三孔景区无古建筑
火灾的历史。“每逢节假

日和重大节庆，战友们都
要来景区备战执勤，从早
上 8 点一直坚持到晚上 5

点。”中队长助理王磊说。
在景区执勤 1 1 个年

头，消防安全这根弦从未
松懈过。战士们说，三孔
之于济宁的历史发展、之
于世界儒学的发展，都有
着如同根脉一样的意义，

“肩上的徽章，是我们使
命的灯塔，指引着我们成
为这片历史圣土中的忠
诚守卫者。”

援疆律师郑茂冉：

感言：“刚去新疆的时
候，还对当地的气候很不
适应，干旱、多风沙，经常
流鼻血。”说起初到新疆的
经历，郑茂冉苦笑了一下。
在援疆四年的时间里，郑
茂冉苍老了很多，皮肤晒
得黝黑，和之前文质彬彬
的他差别很大，纵然看起
来很粗糙，但精气神很好。

“援疆的经历对我来说是
一段难以忘怀的记忆，我
觉得一生中有机会到边疆
做一些实实在在的事是我
一生的财富。”

感言：“一心放在了工作
上，基本没有时间陪家人。”
16日，扎根基层17年，获评
第三届最美济宁人的“派出
所草根所长”焦建新说，对
家人他心底有着深深的歉
意。焦建新表示，正是家人
的支持让他放下顾虑，全心
投入到工作上。“这么多年
了，妻子和女儿没有一句怨
言，这让我很感动，同时也
支撑我继续前行。“感谢我
的家人，我觉得继续做好自
己的工作就是对他们最好
的回报。”

对对家家人人有有一一份份歉歉意意

派出所长焦建新：

感言：我只是做好了我
的工作，并没有惊天动地
的事。都说我是院里 1 5 4

名老人的“家长”，还是11

名员工的“首领”。在敬
老院工作的26年，我送走
了百余名老人。今年我也
72岁了，人到古稀不知明
日如何，不管怎样我要把
余生都奉献给梁山县小
路口敬老院。到现在也不
想着退休，离不开老伙伴
们，离不开那处院子，更
离不开苦心经营了 2 6年
敬老院。

把把余余生生献献给给老老人人们们

敬老院院长曹务泗：

感言：在营运的过程
中捡到乘客遗失的4 . 8

万元的现金，面对近乎
他一年的收入的钱款，
他没有为之动容，而是
停止营运等待1个多小
时后终于将钱交到失主
手中。 拾金不昧、助人
为乐已经成了他工作的
一部分，成了他从事出
租车行业10多年的一个
习惯。“我只是在平凡的
职业上做了一件平凡的
事，但是我会继续做下
去。”王茂松说。

平平凡凡岗岗位位上上做做了了平平凡凡事事

的哥王茂松：

感言：“现在脑萎缩明
显加重了，一会也离不
开人。”说起公公的近
况，刘桂香不禁留下了
眼泪。病重的公公，需要
照料的儿子，需要还的
借款……生活的压力让
这位朴实的农村妇女有
些喘不过气来，但她仍
然用坚定的语气告诉记
者：“我现在的念头就是
能维持一天算一天，在
接下来的日子，就想好
好伺候老人，不让老人
感 到 孤 单 ，我 就 满 足
了。”

照照照照顾顾顾顾好好好好病病病病重重重重的的的的公公公公公公公公

村民刘桂香：

感言：“照顾丈夫这么多年，
我从不后悔”，16日，在第三届
最美济宁人颁奖典礼上，对出
车祸成植物人丈夫不离不弃，
悉心照顾十年的济宁媳妇李
彬感慨道。李彬说，十年前，面
对病床上昏迷不醒的丈夫，她
不知所措，感觉天塌下来似
的，但很快她镇定下来，“我得
照顾他，我们是夫妻，我不拉
他一把他就没救了。”

“丈夫现在恢复越来越
好，拄着拐杖走路比以前更稳
了。”李彬表示，丈夫的恢复程
度让所有人吃了一惊，她感觉
自己的付出得到回报，很欣
慰。

我我不不拉拉一一把把他他没没救救了了

好妻子李彬：

感 言 ：魏 广 志 人 称
“献血哥”，他 1 6 年来
每 月 献 两 次 成 分 血 ，
累计无偿献血 1 2 . 7万
毫 升 ，相 当 于 一 个 成
年人全身换血 2 5次之
多 。献 血 流 到 病 人 身
体里，拯救生命，是魏
广志最高兴的事。“帮
助别人，快乐自己，无
偿献血只是帮助别人
的 一 种 方 式 ，更 是 传
递真情的纽带。”魏广
志 说 ，光 靠 一 个 人 的
力 量 是 有 限 的 ，希 望
更多的人加入到无偿
献血的队伍中来。

希希望望更更多多人人加加入入献献血血团团队队

“献血哥”魏广志：

教教师师是是个个良良心心活活 援援疆疆经经历历是是宝宝贵贵财财富富
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